
20010～2011年度 No.1

　第 　 ７　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

欠 河合地区ガバナー 欠 大石第一副地区ガバナー 欠 阿久津第二副地区ガバナー

○  L　　　吉田　委員長 ○  L　　　岩津　副委員長 ○  L　　　後藤　副委員長

○  L　　　小塚　副委員長 欠  L　　　小川　副委員長 欠  L　　　岡村　委員

○  L　　　木川　委員 ○  L　　　中島　委員 欠  L　　　齊藤　委員

○  L　　　石川　委員 欠  L　　　藤井　委員 ○  L　　　須藤　委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

欠 風間スペシャルアドバイザー ○ 渡辺スペシャルアドバイザー 欠 近藤幹事

欠 小林副幹事 欠 井口副幹事
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・キャビネット会議　

作　成　者

　コンサート」への支援が各委員会委員長会で決定し、委員長４枚分、副委員長以下委員

　Ｌ 後藤　登

次回開催日時
　　　　　　場所 　キャビネット事務局会議室

委員長挨拶　吉田委員長

出席者確認　委員、アドバイザー合計1４名の内９名出席、定足数過半数成立

資料確認　今回提出資料確認、前回議事録はサバンナに掲載

議事録作成者指名　吉田委員長より後藤副委員長が指名された

報告事項

　２０１１年　２月　２２日　　火曜日　　　　１３時　３０分　～　１５時　１５分

議　　　題

　３月１７日に東京芸術劇場（池袋）での年次大会記念事業｛フォーラム＆チャリティー

次　　　第

　キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

議事録作成者指名

報告事項

閉会

協議事項

　２０１１年　 ２月　１日　火曜日　　　　　１５時　  ４５分　～　１７時　 ４５分

審議経過事項の概要

開会　吉田委員長より開会宣言

委　員　会　報　告

　　　　司会・進行　Ｌ 後藤

委員長挨拶

環境保全委員会

　　　　 L　吉田　宗一郎

出　席　者



　又「環境リーダー養成講座」の開催について１月２４日の臨時第１回キャビネット会議

　にて承認された。（提出資料参照）

・複合環境保全委員会保全委員会

　１月２５日（火）に複合の環境保全委員会が有り、５月１５日に複合の年次大会が有り

　報告する方向にけっていした。

　他にカーボンオフセットについて話が有り、「環境憲章」を複合地区で作成しているので

　これを徹底したいという事で星山委員長から説明をしてもらう。

　又、テールツイスターの時間に環境に関する問題等を出す事で、環境問題に関する

　問題等を提出してもらう事になっている。

・今後の各クラブのアクティビティーの参加について

　４月以降に植樹のアクティビティーが幾つか残っているので参加したい。又３月１２日（土）

　に武蔵野ＬＣで吉祥寺でアニメフェアのような催しを行う。子供向けの「環境会議」という

　動物を使ったアニメーションで環境問題を取り上げるので出来るだけ参加してほしい。

　詳細は後日、Ｌ後藤より連絡する。

　その他に、文科省がエコ教育をしたいという話が上がっているがツールが無いので

　アニメを使ったらどうかという話が有る。

　藤村学園の授業に使えるかどうか、又環境セミナーで使えるかどうか委員の皆さんに

　見て頂きたい。アニメの使用権はＮＨＫが持っているのでその点も今後詰めたい。
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　　「フォーラム＆テャリティーコンサート」へのご協力についての御礼が配られ協力要請

　　が有った。報告事項にも有ったがキャビネット構成員並びに副委員長以下委員も

　　協力する事に決定した。

　②　セミナーの段取りについて

　　「環境リーダー養成講座」の内容について

　　開催日時　　２０１１年５月２４日（火）

　　　　　　　　　　準備開始１２：００　　受付１３：００　　開始１３：３０　　終了１６：３０

　　開催場所　　ＡＰ西新宿　　　ＴＥＬ　０３－５３４８－６１０９

　　開催内容　　１．各クラブの環境保全アクティビティーの紹介

　　　　　　　　　　２．東京電力株式会社による環境問題及び環境改善の取り組み

　　　　　　　　　　３．エコ教育実演の紹介

≪開催内容についての意見》

　１．各クラブの環境保全アクティビティーの紹介

　・エコや環境アクティビティーを行っていないクラブが始めるときに参考になるような

　　セミナーの内容が必要ではないか。

　・環境のアワードを受賞したクラブ（３クラブ）にアクティビティーの紹介をしてもらう。

　２．東京電力株式会社による環境問題及び環境改善の取り組み

議　　　題 審議経過事項の概要

協議事項

　①　３月１１日のフォーラム＆テャリティーコンサート

No.2

　は各１枚分のチケット料金をドネーションする事が決定された。

　ＡＢＣそれぞれの地区でのアクティビティーについてアンケート調査をしてその内容を



　・何か又誰か目玉になる講演、講師を呼べないか。

    北野大（きたのまさる　明治大学教授、淑徳大学客員教授）氏を講師として招聘でき

　　ないか。渡辺Ｌが２月５日にお会いして北野氏の都合を確認する。

　・何年間か講演内容を継続して繋がりの有るものに出来ないか。

　　環境問題は間口が広いので委員会として何か方向付けをして年間方針なり数年間
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　・家庭で出来るエコ（省エネ）について話してもらったら如何か。

　・一般の人が興味を持つ内容を入れてもらえないか。

　３．エコ教育実演の紹介

　・環境省の方に来て頂いて、子供達に対する環境教育について話してもらう。

　　エコトランク（教育ツール）を使った教育を広めたら如何か。

　③　藤村学園のエコ授業について　（岩津Ｌ担当）

　　日時　　　５月２７日（金）　午前中

　　藤村女子中学・高等学校の環境教育についてロングホームルーム中に行う。

　　毎年継続的に行われており、本年度は中学生が対象。

　　４５分の一コマを環境保全委員会が担当し講師は中島委員にお願いする。

　　※　河合ガバナーにも参加をお願いする。

　　　①　環境保全活動を行っていないクラブを啓蒙し、環境に関するＡＣＴを実践させる
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　　詳細が決まらないので継続審議とする。

9 キャビネットからの報告事項

　　特になし
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　 　　日　時　　２月２２日（火）　１３時３０分～１５時１５分

11

　　場　所　　キャビネット事務局会議室

閉会　吉田委員長より閉会宣言

次回委員会の日程

議　　　題

　・セミナーの予算について

審議事項


